
令 和 ５ 年 １ 月 1 6 日 

北海道千歳高等支援学校 

令和４年度「学校運営協議会委員の学校評価」分析とまとめ 

 
学校運営協議会委員アンケート分析・まとめ 

 

（１） 千歳高等支援学校の教育活動について理解できている。＜Ａ３ Ｂ１ Ｃ０ Ｄ０＞ 

  本校の教育活動については理解をいただいている結果となった。今年度は 10周年を迎え、無事に記

念式典も開催することができ、学校運営協議委員会の皆様にも参加していただき、温かいお言葉をいた

だき、これからもともに地域の中で役割を果たしていきたいと考える。 

  

 

（２）地域と連携した教育活動を行うことができている。＜Ａ２ Ｂ２ Ｃ０ Ｄ０＞ 

  ・地域事業への参加提案を考えている。 

  ・コロナ禍にあり、地域との連携を図ることが難しくなっている状況ですが、生徒の大切な 3年間と

いうものは変わらないので、地域との連携においても積極的な活動をより多く取り入れていただ蹴

るよう期待しています。 

  地域との連携がここ 3年間ほど進まなかったが、10年を迎え新たな取り組みを行う必要がある。学 

校運営協議会とも連携し、地域の方との関わりを深めていきたいと考える。 

 

（３）千歳高等支援学校の情報発信は十分行えている。＜Ａ１ Ｂ２ Ｃ１ Ｄ０＞ 

  ・ホームページの更新も頻繁に行われていますので、情報発信はされている方だと思います。多岐に

わたる情報発信を行っていただき、保護者はもちろん地域の方々がより関心をもっていただけるよ

うな取組ができればと思います。 

  ・SNS等を活用した発信をお願いします。 

  本校は、ホームページを活用して毎日発信をしているが、それだけではなくいろいろな方法を模索し 

て情報発信をしていきたいと考える。また、地域への関わりや職場開拓なども積極的に行って行ける 

ように皆さんの協力をもらいながら取り組んでいきたい。 

 

（４）10年を迎えて、地域に根ざした学校となっている。＜Ａ３ Ｂ１ Ｃ０ Ｄ０＞ 

  学校運営協議委員の皆様からは、この 10年間で地域に根ざした特別支援学校として評価をいただき

ました。ここ 3年間は、地域の方を巻き込んだ取組ができませんでしたが、徐々に教育活動も広げ、地

域の学校や関係機関、地域の皆さんに頼られる存在として学校運営を目指していきたい。そのために、

学校運営協議会の皆さんから御意見や御指導をいただきながら取組を行っていきたい。 

 

（５）地域におけるセンター的な機能を発揮できている。＜Ａ３ Ｂ０ Ｃ０ Ｄ０ 無回答１＞ 

  

（６）今後、学校運営協議会の活動として取り組めることは。 

  ・生徒会など直接生徒の皆さんと意見交換ができる場を設けることで、より効果的な協議会の取組が 

できるのではないかと思います。 

  ・協力企業への視察 

（７）学校への要望や意見 

  ・これからも生徒の皆さんの将来に向けた教育活動を 

  ・コロナ禍で地域と接する機会が持てない状況ですが、今後地域事業等に参加の機会を。 

   

  


